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☆前回：第 6 回定例会（7/6）のまとめ 
第６回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 
 

○地域共生社会推進課２名（石田・楜澤）２名が参加 

 

＜開始前の連絡事項＞ 

 川村議長より 

・各部会とも具体的な取り組みが進んでいる。暑い時期なので「健康管 

理」「感染防止」を念頭に取組を充実させたい。 

  ・開催が通常時間に戻りました。 

・公民館まつりが中止になりました。実行委員として推薦いたしま 

した西川委員ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議題】 

１．前回の確認  

＜資料 1＞第５回定例会議事録（案）･･･全体承認 

 

 ２．部会報告 

○助けあい・支えあいの地域づくり部会（事務局より） 

・7 月 5 日に「３４の専門舗（ライフピア）＝イオン店内」と意

見交換を実施。（１時間） 

出席者は副理事長、専務の２名。部会メンバーは全員。 

→初顔合わせであったため、まずは郷土づくりが目指す「まちづ 

くり」の理念や企業等と協働したまちづくりを理解していただく 

場として設置。 

当日は、専門店が抱く「湘南大庭」について話を中心に聞く。 



- 2 - 

 

→・地域企業として「住民に還元していきたい」 

・『魅力を高めたい。斬新な活動で商店として注目を集めたい。 

若者に注目されたい』など 

【感想】 

「一緒に湘南大庭を作っていきたい」という、非常に前向きな 

姿勢と思いを強く感じた。 

今後に向けた具体的な話し会いは、改めて設定させていただく 

ことで、地域企業との協働に向け、関係性づくりからスタート

した。 

 

○健康増進部会 

・７月８日／１５日のフレイル予防講座は定員（20 名）に達した 

との連絡を受けている。部会が説明を担う社会参加に関係する内 

容は本日の検討部会で話し合う。 

  

 ○ＩＣＴ部会  

・９月７日のスマホ講座に向けた準備を進めている。詳細は、本 

日の検討部会で話し合う。 

 

３．その他 

  ・「二番構公園」で毎日 7：30～実施しているラジオ体操に取り組む 

の団体から、『のぼり旗』の借用について打診があった。 

→健康づくり部会としては賛同＝全体でも確認…事務局で対応 

・次回＝7 月 20 日（火）19：00～ 第２談話室 第７回定例会 

・以前、各委員にアンケート調査で協力の依頼のあった東京学芸大 

学生 佐藤陽くんより「隣地研究報告」冊子とお礼状が届く。 

 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の内容～ 

 

健康増進部会  
（１）「フレイル予防」の講座『７月８日（木）、15 日(木)』について  

・7/15 に 15 分の枠で「社会参加、地域活動について」住民の立場 

に立って話す。（※私たちが地域活動をするきっかけや楽しさ等エ 

ピソードを盛り込んで） 

・説明は今泉部会長＝地域活動・団体は触れられる範囲で紹介 

・パワーポイントは川村委員＝「気軽に社会参加してみましょ 

う！」を修正し、当日操作する（川村） 
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○参加者に「地域活動の紹介冊子」を配付・紹介して地域活動の

参加に繋がるようにしていきたい。 

○次回の健康ウォーキング計画（健康づくり課と連携）に触れる。 

 

（２）新型コロナウイルス対応にかかる 

市民センター体制強化の影響 

・保健医療センターとの連携事業 

「健康なんでも相談会」は、今年度 

は実施が難しい。 

（市側：一時的に軽減を図る業務と 

して整理） 

・市の健康づくり課に依頼して、今年度できることを探り、話を 

聞く機会を設定する。 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会 

（１）湘南とうきゅう、イオン藤沢店＋ライフピア３４専門店との意 

見交換会について 

○今後の話し合いの形式 

・湘南とうきゅうとイオン藤沢店＋ライフピア 

専門店と別々に開催する 

○次回以降の協議 

①店舗の場を使うイベント（地域文化活動の発表）の検討 

②住民への買い物支援 

Ａ：配送支援…とうきゅう・イオンともに有償で実施中 

→拡大を目指す 

Ｂ：自宅から店舗へのアクセス支援 

Ｃ：店内の買い物支援…実施しているが店内にポスター等の 

広報がない→周知を図る 

 

（２）「村田会湘南大庭病院」のバス運行表を入手後、慶育病院、湘南 

中央病院と併せて事務局が回覧チラシを作成し回覧する。 

＝現在、病院でコース・時刻表を掲載したチラシを作成中 

 

 

ＩＣＴ部会（※大内委員はオンライン参加） 
（１）「スマホ教室（ソフトバンク）」（9/7 実施） 

・募集案内を 8/10 の回覧に入れる 

・印刷は柳澤委員＝7/28（水）10:00～  

・Ｚｏｏｍでの中継は可能※チラシには載せない 
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・今回はアンドロイド限定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）回覧板用チラシによるポータル 

サイト誘導 

→7/20 以降に内容を決定 

（３）その他 

→情報の受け手側の問題と共に 

発信者側の問題も検討が必要 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

以 上 

○参加申込みは電話、または来館のみ（参加者の年代も聞く） 

○受付の際、定員外になった方も連絡先を控えておく。  

 →次回に備えたい。  

○ＬＩＮＥ・防災アプリ・ポータルサイト、ＱＲコードの読  

み方等を紹介 

○カメラ・マップの使い方（座学１０分で） 

○「使いこなせていない」「買う前に試してみたい」方も対象 

☆7 月 15 日（木）１３：００～ ポータルサイト管理者のスキル

アップ講座を開催するので、積極的に参加しましょう !! 


